



Ottawa, Canada K1A 0P8

MAR 22 2018

L'honorable Kevin Sorenson, C.P., député  
Président du Comité permanent des comptes publics  
Chambre des communes  
Ottawa (Ontario)  
K1A 0A6

Monsieur,

Au nom du gouvernement du Canada, je suis heureux de répondre au 32<sup>e</sup> rapport du Comité permanent des comptes publics intitulé *Rapport 4, Le soutien en santé mentale pour les membres de la Gendarmerie royale du Canada, des Rapports du printemps 2017 du vérificateur général du Canada*.

Le gouvernement fédéral est déterminé à améliorer la santé mentale des officiers de maintien de la paix et des premiers intervenants. Je prends très au sérieux la santé mentale de l'ensemble des employés au sein de mon portefeuille et notamment l'amélioration du soutien en santé mentale offert aux membres de la GRC. Les employés de la GRC doivent avoir accès aux ressources et aux services dont ils ont besoin pour leur santé mentale et leur mieux-être. La GRC prend des mesures pour donner suite aux recommandations du vérificateur général et le gouvernement fédéral travaille à une stratégie nationale coordonnée sur les blessures liées au stress post-traumatique, qui touchent de façon disproportionnée les agents de la sécurité publique.

Le gouvernement accepte les recommandations que le Comité permanent des comptes publics a formulées dans son rapport du 22 novembre 2017 et y donnera suite d'ici le 30 avril 2018 en fournissant l'information requise, y compris un plan d'activités concernant la Stratégie en matière de santé mentale et des rapports d'étape sur la mise en œuvre de la formation, de l'évaluation du rendement et de la gestion de l'incapacité.

Au nom du gouvernement, je remercie le Comité permanent des comptes publics pour son rapport et sa détermination à s'assurer que les employés de la GRC bénéficient d'un soutien efficace en santé mentale.

Veuillez agréer, Monsieur, mes salutations distinguées.

L'honorable Ralph Goodale, C.P., député  
Ministre de la Sécurité publique et de la Protection civile  
Pièce-jointe : (1)

**RAPPORT 4, LE SOUTIEN EN SANTÉ MENTALE POUR LES  
MEMBRES DE LA GENDARMERIE ROYALE DU CANADA,  
DES RAPPORTS DU PRINTEMPS 2017 DU VÉRIFICATEUR GÉNÉRAL DU CANADA**

**RECOMMANDATION 1**

Que, d'ici le 30 avril 2018, la *Gendarmerie royale du Canada* présente au Comité permanent des comptes publics de la Chambre des communes un plan d'activités final comprenant les besoins en ressources humaines et financières, les priorités et les risques pour la mise en œuvre intégrale de sa Stratégie en matière de santé mentale.

**RECOMMANDATION 2**

Que, d'ici le 30 avril 2018, la *Gendarmerie royale du Canada* fournisse au Comité permanent des comptes publics de la Chambre des communes un rapport énonçant en détail les normes nationales adoptées en matière de prestation des services de santé mentale.

**RECOMMANDATION 3**

Que, d'ici le 30 avril 2018, la *Gendarmerie royale du Canada* confirme au Comité permanent des comptes publics de la Chambre des communes qu'elle a pleinement mis en œuvre toutes les mesures qu'elle a proposées pour améliorer sa gestion des cas d'invalidité.

**RECOMMANDATION 4**

Que, d'ici le 30 avril 2018, la *Gendarmerie royale du Canada* fournisse au Comité permanent des comptes publics de la Chambre des communes un rapport d'étape indiquant la proportion des superviseurs qui ont suivi la formation sur la santé mentale.

**RECOMMANDATION 5**

Que, d'ici le 30 avril 2018, la *Gendarmerie royale du Canada* présente au Comité permanent des comptes publics de la Chambre des communes un rapport d'examen du rendement indiquant comment ses gestionnaires et ses superviseurs s'acquittent de leurs rôles et de leurs responsabilités à l'égard de la Stratégie en matière de santé mentale.

**RECOMMANDATION 6**

Que, d'ici le 30 avril 2018, la *Gendarmerie royale du Canada* présente au Comité permanent des comptes publics de la Chambre des communes un rapport d'étape sur la mise en œuvre de son cadre d'évaluation et de suivi du rendement concernant la Stratégie en matière de santé mentale.

**RECOMMANDATION 7**

Que, d'ici le 30 avril 2018, la *Gendarmerie royale du Canada* présente au Comité permanent des comptes publics de la Chambre des communes un rapport d'étape sur la mise en œuvre de son cadre d'évaluation et de suivi de la qualité, de son sondage sur la satisfaction de la clientèle et des indicateurs de gestion de la qualité de la Stratégie en matière de santé mentale.

**RECOMMANDATION 8**

Que, d'ici le 30 avril 2018, la *Gendarmerie royale du Canada* présente au Comité permanent des comptes publics de la Chambre des communes un rapport d'étape sur la mise en œuvre du système de gestion des dossiers de sa Stratégie en matière de santé mentale.